



DOMAINE L'AIGUELIÈRE

Die Familie Commeyras ist eine traditionsreiche Winzerfamilie aus Montpeyroux. Aimé Commeyras war gemeinsam mit Dr. Pierre-Louis Teissedre (Önologieprofessor aus Bordeaux), Gründer von diesem Weingut. Heute ist Auguste Commeyras, der jüngere Bruder von Aimé, der Direktor und Inhaber des Gutes. Auf der Grenze von Montpeyroux und den Terrasses du Larzac, wachsen die Reben der Domaine L'Aiguelière. Ein einmaliges Terroir kommt zusammen mit einem Know-How der Extraklasse. Kein Wunder, dass diese Weine seit Jahren zu den Höchstprämierten der Welt gehören. Auguste Commeyras ist ein liebenswürdiger und ruhiger Mensch, der den Reben und dem Wein die nötige Zeit lässt um perfekt zu reifen. Er versteht seine Reben, die Traubenstöcke und die Böden wie nur wenige andere Winzer. In einfachen Gebäuden mit mehr oder weniger moderner Technik produziert Auguste Weltunikate in kleinen Mengen.

CÔTE DORÉE 2017



Kategorie: Rotwein
Traubensorten: Syrah
Herkunft: AOP Languedoc – Montpeyroux
Lagerung: 12 Monate in Barriques
Alkoholgehalt: 13.5 % vol.
Auszeichnungen: Robert Parker 94//100 Pkt.
Flaschengröße: 75 cl

Der Côte Dorée fasziniert mit Aromen von Moka und frischen Beeren. Er ist sehr vollmundig und hat eine cremige und zarte Textur. Ein einmaliger Syrah, der die knackigen und starken Aromen mit sehr eleganten und feingliedrigen Aromen unterstreicht. Ein Wein, der seines Gleichen sucht und ganz speziell an diesem Wein ist. Er ist heute perfekt zum Geniessen, wird sich aber noch mindestens 10 bis 15 Jahre sehr gut entwickeln. Eine Ehre, wenn man in den Genuss einer solchen Flasche kommt.